



## とつこめ寄席と 国史跡「小金牧」



木造造りの昭和の古き建物、東武鎌ヶ谷駅前自治会館にイス席やタタミ席を設け、本格的な寄せ会場に模様替えをして寄席小屋「鎌ヶ谷キンゲン亭」が出来上がりました。3月21日の日曜日に、落語家の十一代目金原亭馬生さん一門を迎えて落語会が催されました。

午前と午後の2回開催され、満席で好評でした。また会場で売られていた「ばぶんまんじゅう」もなかなかのアイディアで喜ばれています。

今回お招きした金原亭の名前のゆかりは、当地の「小金原」や「小金牧」の地名から名前をつけ、一門全員に「馬」の名前をつけています。この催しは鎌ヶ谷市周辺地域が江戸時代に「小金牧」と呼ばれる馬を放牧する場所であり、現在東中沢地区に残るとうごめ(捕込)跡や東初富地区の野馬土手跡が、おとどし国指定史跡「下総小金中野牧跡」に指定されたことで、鎌ヶ谷市の貴重な歴史財産となりま



3月に開催された「ミニとつこめ寄席」の風景

東武鎌ヶ谷駅前自治会館にて

4/4 (土)	とつこめ桜まつり ※既に開催済
4/11 (土)	馬事文化市民講座 ・鎌ヶ谷市中央公民館にて
4/18 (土)	バスツアー 『横浜馬を巡る旅』
4/25 (土)	とつこめ寄席 ・鎌ヶ谷市東部学習センターにて

した。このように、地域資源を活かしたまちづくりが多くの地域で行われています。鎌ヶ谷市においても、国史跡という貴重な歴史財産を地域資源として、賑わいづくりが始まっています。ATM鎌ヶ谷でも、「みち並み保存」の5つの大方針にある『賑わうみち』の実現を目指して、地域に根ざした活動を考えています。(T・T)



2009年(平成21年)3月



1971年(昭和46年)5月

## 昔の写真を募集中! 押し入れにしまってある

今号の「鎌ヶ谷西口駅前 いまむかし」で掲載した古い写真是、今から38年前の一九七一年(昭和46年)に現在西口駅前にある交番の辺りから撮ったものです。写真の左側に写っているのが当時の鎌ヶ谷駅で、向こうに見える木は、懐かしい桜の木です。(N・Y)

みなさんのご家庭にも懐かしい風景が残つておりますたら、是非投稿ください。

春になった!今年の花便りはサクラン(錯乱)状態とか。でも桜が咲いたらじっとしていられない。これが日本人のDNAでしょう。家にこもらず外で花めぐりをすれば晴ればれと背筋が伸びて心がおどります。

\*\*\*\*\*

東武鎌ヶ谷駅西口駅前広場に明示されたグリーンの歩行者通路が鮮明です。安心して歩け、違法駐輪も見かけない安全で清潔なみちは市民の願いです。ATMワーカーショップの提案が早々と実現したことになりました。

\*\*\*\*\*

今回で二回目になる「鎌ヶ谷西口駅前いまむかし」のペアロード今昔の写真をご覧になつた感想はいかがでしょう。これから進行していく「みちづくり」のヒントが見つかることかもしれませんね。ご意見をお寄せください。(編集長)

で掲載した古い写真是、今から38年前の一九七一年(昭和46年)に現在西口駅前にある交番の辺りから撮ったものです。写真の左側に写っているのが当時の鎌ヶ谷駅で、向こうに見える木は、懐かしい桜の木です。(N・Y)

みなさんのご家庭にも懐かしい風景が残つておりますたら、是非投稿ください。

春になった!今年の花便りはサクラン(錯乱)状態とか。でも桜が咲いたらじっとしていられない。これが日本人のDNAでしょう。家にこもらず外で花めぐりをすれば晴ればれと背筋が伸びて心がおどります。

\*\*\*\*\*

東武鎌ヶ谷駅西口駅前広場に明示されたグリーンの歩行者通路が鮮明です。安心して歩け、違法駐輪も見かけない安全で清潔なみちは市民の願いです。ATMワーカーショップの提案が早々と実現したことになりました。

\*\*\*\*\*

今回で二回目になる「鎌ヶ谷西口駅前いまむかし」のペアロード今昔の写真をご覧になつた感想はいかがでしょう。これから進行していく「みちづくり」のヒントが見つかることかもしれませんね。ご意見をお寄せください。(編集長)